

AKTUELLE Infos vom 06.12.2025:

Die Zukunft der KiJuMed-Praxis ist gesichert

Liebe Jugendliche und liebe Kinder, geschätzte Eltern

Die Suche nach einer guten Nachfolgelösung für die KiJuMed-Praxis ist erfolgreich beendet: ab März 2026 steigt **Frau Dr. Ilka Schulze**, Kinder- und Jugendärztin mit Spezialausbildung in **Kinderpneumologie und Allergologie** wieder als zusätzliche Ärztin in die Praxis ein.

Frau Dr. Sabine Zehnder wird in einem im Verlauf abnehmenden Pensum in den nächsten Jahren weiterarbeiten. Eure/Ihre weitere ärztliche Betreuung ist somit gesichert!

Wir nehmen ebenfalls wieder Neugeborene und neue Patient:innen auf, insbesondere mit speziellärztlichen Fragestellungen, wie z.B. Asthma und Allergien oder Entwicklungsverzögerungen oder Angst vor medizinischen Eingriffen.

Für die Sprechstunden- und Telefonzeiten verweisen wir auf unsere Öffnungszeiten.

Wir freuen uns Euch/Sie noch weiter/neu begleiten zu können!

Herzliche Grüsse

Sabine Zehnder, Ilka Schulze und das Team der KiJuMed-Praxis

